

# *Cuba y China celebran 61 años de relaciones bilaterales*

---

Image not found or type unknown



**Cuba y China, 61 años de relaciones bilaterales. Foto: Twitter EmbaCubaChina**

La Habana, 29 sep (RHC) Cuba y China festejaron 61 años de relaciones bilaterales, y a decir de Carlos Miguel Pereira, embajador de la nación caribeña en el gigante asiático, prácticamente no existe un ámbito de los nexos sin experimentar.

La pandemia de la Covid-19, acotó, lejos de afectar ese nivel de diálogo ha sido una oportunidad para profundizarlos de varias maneras, detalló.

El diplomático cubano precisó que la crisis sanitaria fue tribuna de máxima expresión de solidaridad y apoyo entre ambos gobiernos.

Destacó que la experiencia china permitió a Cuba prepararse de forma temprana y conformar sus propios protocolos de salud.

También definió como pilar importante en las relaciones el diálogo sobre múltiples temas internacionales y la coordinación del trabajo en organismos y foros globales ante la consecución de campañas, medidas

y sanciones unilaterales promovidas por Estados Unidos. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/271936-cuba-y-china-celebran-61-anos-de-relaciones-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**